



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Public Relations
Dewi Purwita Ningsih
44214110193

Analisis Peran Humas Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dalam Mensosialisasikan Kegiatan Hari Peduli Sampah Nasional
Bibliografi: 5 Bab 91 halaman + Lampiran + 19 Buku + 6 Internet

ABSTRAK

Peran Humas Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) sangat penting untuk meningkatkan citra Kementerian melalui kegiatan sosialisasi program pemerintah. Tugas dan peran humas pemerintah adalah memperkenalkan program pemerintah dan mensukseskan program pemerintah. Humas Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan juga berusaha semaksimal mungkin untuk meningkatkan citra kementerian melalui program-program pemerintah.

Konsep yang digunakan dalam penelitian ini yaitu komunikasi, humas, humas pemerintah, sosialisasi, dan program pemerintah. Konsep-konsep tersebut membantu peneliti menganalisa penelitian yang dilakukan.

Tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pendekatan kualitatif deskriptif dengan melakukan wawancara mendalam kepada narasumber. Adapun narasumbernya adalah Kepala Biro Humas (KLHK), Kepala Subbagian Publikasi Biro Humas KLHK, dan Analisis data subbagian pemberitaan Humas KLHK.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa peran humas kementerian lingkungan hidup dan kehutanan dalam mensosialisasikan program pemerintah adalah melalui publikasi-publikasi terkait dengan hari peduli sampah nasional. Publikasi yang dilakukan melalui media cetak, media online, televisi, dan website internal KLHK. Sehingga informasi yang disampaikan dapat langsung diterima oleh masyarakat. Hal ini dilakukan dengan tujuan agar masyarakat mengetahui adanya hari peduli

sampah nasional. Hal tersebut tentunya akan meningkatkan citra positif KLHK dan membangun kesadaran masyarakat tentang kebersihan lingkungan. Hal ini juga berdampak baik pada keduanya baik KLHK maupun masyarakat. KLHK akan di ingat sebagai lembaga yang peduli dengan lingkungan sedangkan masyarakat akan secara tidak langsung berkontribusi bagi lingkungan.

